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CÂMARA DE VEREADORES DE FW
IMPLANTA SISTEMA DE INFORMATIZAÇÃO

A Câmara de Vereadores de Frederico Westpha-
len deu mais um passo para a informatização 

dos processos legislativos, na sexta-feira, 8. Na 
oportunidade, servidores, equipe diretiva e esta-
giários da casa participaram de uma capacitação 
com os técnicos de suporte ao usuário da Digi-
fred, Rafael Vendrusculo e Diego Barboza Duarte.

Além de apresentação dos programas “Le-
gislativo Web” e “Protocolo Web”, desenvolvidos 
pela Digifred, também teve início o cadastramento 
das informações no sistema, como nomes dos 
parlamentares e tipos de proposições. Esse foi 
apenas o início da implantação do Sistema de In-
formatização da Câmara de FW, que aos poucos 
irá substituir o modelo tradicional, resultando em 
uma economia signi  cativa com a impressão de 
papel. No ano passado, os edis já haviam rece-
bidos notebooks, que estão sendo utilizados por 
alguns parlamentares durante as sessões. 

A implantação será gradativa e contará com 
a orientação dos técnicos da Digifred e também 
dos novos servidores da Casa, que foram contra-
tados para auxiliarem neste processo. A próxima 
capacitação será voltada para os 11 vereadores 
do Poder Legislativo.
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REPRESENTANTES DO
LEGISLATIVO DE VISTA ALEGRE
MARCAM PRESENÇA NO 14º ERCO

A presidente do Poder Legislativo de Vista Ale-
gre, Andreia Maria Piaia (MDB), a assessora 

jurídica, Julia Piaia Zanatta, e a secretária Naiane 
Tibola, marcaram presença no 14° Encontro 
Regional de Controle e Orientação (Erco) 2022, 
promovido pelo Tribunal de Contas do Estado 
do Rio Grande do Sul (TCE-RS), que aconteceu 
na quinta-feira, 7, no salão de atos da URI, em 
Frederico Westphalen. O encontro teve como 
objetivo esclarecer as competências do TCE-RS, 
orientar e colaborar com os gestores públicos na 
busca por administrações mais e  cientes. 

Para Andreia, foi um dia de muito conhecimen-
to agregado. “Sem dúvidas, todos os assuntos 
debatidos ajudam e agregam no nosso papel 
como Poder Legislativo, que é de  scalizar, para 
assim termos mais e  cácia nos serviços públicos 
ofertados a população”, frisa.

MUNICÍPIO ERVAL SECO RECEBE
RECURSOS PARA A SECRETARIA DE SAÚDE

PREFEITO DE PINHAL ENTREGA
SOLICITAÇÃO DE MELHORIAS NA
ERS-323 PARA O DAER

Em encontro realizado no dia 30 de junho, o 
prefeito de Pinhal, Luiz Carlos Pinto Ribeiro, 

entregou ao secretário de Logística e Transporte 
do Estado, Luiz Gustavo de Souza, junto ao diretor 
do Daer, Luciano Faustino, uma solicitação de 
melhorias para a ERS-323, no trecho que com-
preende de Rodeio Bonito a Boa Vista das Mis-
sões, passando por Pinhal. A demanda é originá-
ria de um encontro entre as lideranças políticas, 
empresas como o grupo Creluz e Moinho Tres, 
e ACIs dos municípios de Rodeio Bonito, Pinhal, 
Jaboticaba e Boa Vista das Missões. 

De acordo com Faustino, a ação é um ato que 
proporcionará a ampliação das rodovias que com-
preendem os municípios. “É um grande ato! É uma 
semente que os prefeitos da região estão plantando 
aqui representados pelo prefeito Pinto, que vai pro-
porcionar no futuro a ampliação de capacidade com 
a implementação de terceiras faixas nessa rodovia, 
que é tão importante para a região. Essa primeira 
etapa que foi autorizada pelo secretário do Estado, é 
o estudo de tráfego pra permitir o dimensionamento 
para depois saber os pontos e os locais onde serão 
projetadas essas terceiras faixas e as melhorias 
para a rodovia ERS-323”, disse Faustino. 

Na ocasião, o prefeito de Pinhal relembrou 
o apoio e a parceria dos demais prefeitos e das 
demais instituições que fazem parte da solicitação, 
e reforçou a demanda que o tráfego na rodovia 
necessita devido ao desenvolvimento do setor do 
agronegócio. “Alegria de ser recebido e de poder 
falar para a nossa região que o projeto está andan-
do e, com certeza, quem vai ganhar são as pessoas 
que vão usar e que precisam dessa rodovia para 
transportar a riqueza da região”, destacou o gestor. 
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EVENTO COM O SENADOR
HEINZE DEBATE O DESENVOLVIMENTO 
REGIONAL DA AMZOP 

Com o objetivo de levantar debates e aprofun-
dar temas importantes, acontece neste sába-

do, 16, em Seberi, o evento “Pra fazer acontecer 
unindo pessoas e ideias em favor do Rio Grande”. 

O encontro também tem como 
intuito a apresentação de algu-
mas atividades desenvolvidas 
pelo senador Luis Carlos Heinze 
e propostas de desenvolvimento 
regional junto à Associação dos 
Municípios da Zona da Produção 
(Amzop). O encontro será rea-

lizado no Felicitá Centro de Eventos e tem início 
programado para as 10 horas.  Na ocasião, além 
da presença do senador Heinze, estarão repre-
sentantes e lideranças do partido, autoridades da 
região da Amzop e comunidade em geral. Dentre a 
programação está a abertura com a coordenação 
regional do Partido Progressista (PP), pronuncia-
mento de deputados e lideranças regionais, fala do 
senador Heinze e espaço aberto para manifesta-
ções do público presente.
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Ascom Câmara de Vereadores de FW/Divulgação
Ascom Prefeitura de Erval Seco/Divulgação

LIDERANÇAS SE REÚNEM AO
EXECUTIVO DE FW EM PROL DE
RECURSOS PARA O HDP

O prefeito de Frederico Westphalen, José Al-
berto Panosso, junto do vice-prefeito, João 

Francisco Vendrusculo, receberam na sexta-feira, 
8, a visita de lideranças de partidos do município, 
a  m de juntar forças e buscar o apoio de deputa-
dos e senadores, independentemente de partido 
político, na busca de recursos por meio de emen-
das de bancada, para a construção do Setor de 
Oncologia do Hospital Divina Providência (HDP). 
O evento reuniu lideranças e representantes dos 
partidos MDB, PP, PDT, PT, PL e Podemos. Todos 
os partidos do município foram convidados. 
O projeto deve envolver também universidades, 
cooperativas, empresas, instituições e municípios 
da região da Amzop. Segundo Panosso, também 
presidente da Amzop, é preciso união para que o 
projeto seja contemplado.

Ascom Prefeitura de FW/Divulgação

Prefeitura de Pinhal/Divulgação

A Administração de Erval Seco anunciou na 
sexta-feira, 8, o recebimento de R$ 130 mil que 

serão destinados para a área da Saúde do municí-
pio. O recurso advém de uma emenda parlamentar 
do deputado federal Alceu Moreira (MDB). “Em 
quase 50 anos de vida pública conheci cada palmo 
desse Rio Grande e as necessidades da nossa 
gente. Sempre trabalhei muito e com coragem 
para buscar as melhores soluções e conquistas 
para os municípios gaúchos”, disse o deputado em 
ofício destinado para a gestão de Erval Seco. 


